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EN ANCUD EL PROYECTO CONSIDERA UN NUEVO PUENTE SOBRE EL RÍO PUDETO. 

urgente necesidad de lo que 
es la doble vía para los veci- 
nos”. 

Desdelas organizaciones 
sociales de la provincia tam- 
bién sevecon esperanza que 
el monto ofertado porla em- 
presa esté dentro del presu- 
puesto, lo que redundaría 
en la adjudicación del con- 
trato en algunos meses lue- 
goquesecumplan las dispo- 
siciones administrativas. 

En este sentido, Gastón 

Cárcamo, presidente de la 
Cámara de Comercio Deta- 

llista y Turismo de Ancud, 
mencionó que “este proyec- 
to representa una mejora 
crucial en la seguridad vial, 
con la nueva carretera de do- 
ble vía reduciendo acciden- 
tes. Destacamos la construc- 
ción de más de cinco puen- 
tes nuevos en nuestra comu- 
na, evidenciando la magni- 
tud de la obra y su impacto 
transformador en nuestra 
conectividad. Estelogro, fit- 
to de la colaboración públi- 
co-privada, marca un hito 
para el desarrollo de Chiloé, 
priorizando la creación de 
empleo y un futuro más se- 
guroy próspero”. 

Igualmente, Selim Ba- 
rría, presidente de Comité 
Pro Puente Chacao, destacó 

elacto de apertura en el que 
participó en Santiago, pos- 
teando: “Las mejores noti- 
cias; tenemos doble vía apro- 
bada. La oferta económica 
cumplió lo establecido, en. 

las bases. Felicidades atodos 
los que lucharon por este 
gran proyecto”. 

La iniciativa comienza 
en el acceso sur del futuro 

puente sobre el canal de 
Chacao y concluye en la bi- 

El 2026 se inician 
los estudios de 
impacto 
ambiental y para 
el 2028 proyectan 
inicio de obras”. 

Alejandro Santana, 
gobemador regional de 

Los Lagos. 

furcación del acceso norte a 
Chonchi, considerando ade- 
más la operación y manten- 
ción de aproximadamente 
16kilómetros de caminoco- 
rrespondientes al Bypass 
Castro, el queno se amplia- 
rá a doble vía y se espera te- 
ner listo el 2026. 

Como “una a puena noticia” 

para Chiloé calificóel gober- 
nador regional, Alejandro 
Santana (RN), la apertura de 
la oferta económica presen- 
tada porel Grupo Costanera 
SpA, una firma que argu- 
mentó “tiene mucho presti- 
gioy experiencia en este tipo 
de megaobras”. 

Asimismo, el chiloterela- 
tóque “el 2026 seinician los 

estudios de impacto am- 
biental, entre otros, y pro- 
yectan queel2028 iniciarían 

Obras. Vamos a hacer todo el 
esfuerzo posible para poder 
acelerarestos plazos, dado el 
tiempo de espera que ha te- 
nido este proyecto”. 

Porsu parte, Marcelo Ma- 
lagueño, delegado presiden- 
cial provincial, señaló que 

Habíamos tenido 

  

sobre la 
posibilidad real de
poder construir la 
doble vía”. 

René Garcés,
presidente de la Asociación de

Municipios de Chiloé. 

“se abrió la oferta económi-
ca respecto de la construc-
ción de la doble vía entre
Chacao y Chonchi, una pro-
puesta por 594 millones de
dólares. Lo que viene ahora
es el inicio de preparación
del contrato, la firma y lue-
go de eso se hace el decreto
que se envía a Contraloría
paralatomaderazónyesen
ese momento donde se en-
trega la adjudicación defini-
tiva”. 

Eldiputado chilote por la
zona, Fernando Bórquez
(UDI), puntualizó que “hoy
tenemos una empresa que
va a procurar que la doble
vía entre Chacao a Chonchi
se haga de buena manera;
vamosaresolveruna proble-
mática de muchos chilotes.
Estaremos en todas las eta-
pas de esta doble vía, hoy
(ayer) era un día clave”. 

Entre los beneficios de la
obra que cruzará por las co-
munas de Ancud, Dalcahue,
Castro y Chonchiseencuen-
tradisminuir los tiemposd
viaje y aumentar la seguri-
dad en el trazado de la Pan-
americana. 6   

Salud primaria no aceptó 
propuesta municipal y 
seguirá en paro en Castro 
Alo menos hasta el 9 de julio se mantendría la medida 
ala espera de que el concejo resuelva una modificación 
presupuestaria para pagar bono. 

HECTORAORES 
  

  

ELCENTRO DE SALUD FAMILIAR RENÉ TAPIA AMANECIÓ CON UN CARTEL DANDO CUENTA DEL PARO. 

Carolina Larenas Faúndez asamblea consideraque lue- — sele ha pagado en el mes de 
gode tantas conversaciones junioelDDU quesignifica el 
fallidas, debemos obtener desempeño difícil urbano”, 

r lo menos hasta el unarespuesta concreta”. mencionóeljefecomunal. 
niércoles 9semanten- Desdela Afusamaclara= Asimismo, expresó que 

dría el paro delos fun- — ron que “existe un acta de — “esta es una situación que 
cionarios dela atención pri- reunión de posibles solucio-  hayuncompromisodelaño 
maria desalud de Castro, a — nes desdela alcaldía, masno — 2023,dondeelservicio desa- 
la espera del cumplimiento uncompromisou oficio fir- lud les dejó de pagar estos 
delos compromisos por par- madoque asegure alos fun- — derechos que en algún mo- 
te del municipio. cionarios que nuestras de- mento ellos tenían y los al- 

Si bien durante la maña- mandas sean resueltas. El 9 — caldes acordaron quela mu- 
na de ayer hubo una reu- — de julio es un día decisivo,  nicipalidad les ibaa seguir 
nión entre las partes en la. puesto que esperamos que — pagando el año 2024-2025 y 
que el empleador expuso — seratifique por parte dela — esta administración tuvo 
una fórmula para cumplir municipalidad las conversa que asumir la responsabili- 
conel pago del bono dede-— cionesylos plazos estableci — dad porque hay un acuer- 
sempeño difícil urbano  dosindicadosenactadereu- do”. 
(DDU)comprometidoporla — nión de hoy (ayer)”. Elgueta añadió que “voy 
administración trasla pérdi  Parafinalizarladeclara- a pedir en la reunión del 
da de este beneficio por par= ción sostiene que “de no concejo municipal del día 9 
te del Ministerio de Salud, fi- cumplirse las condiciones — de julio una modificación 
nalmente las bases votaron — anteriormenteseñaladas, la — presupuestaria para que tra- 
la continuidad dela movil: — paralización continuará de — temos de avanzar con este 
zación. forma indefinida hasta que — tema en conjunto con el 

En una declaración pú- muestras demandas sean concejo que es parte impor- 
blica la directiva de la Aso- plenamente satisfechas”. — tantedeestasituación y creo 
ciación de Funcionarios de Tras la reunión que se — queelconcejo va a aprobar 
la Salud Municipal (Aftsam) — realizó la mañanadeayer,el — la modificación presupues- 
de Castro informó que “el — alcalde de Castro, Baltazar — taria para pagar el DDU y 
paro local se mantendrá vi Elgueta (PS), explicó las al-— otras situaciones que tene- 
gente hastael miércoles 9de  ternativas que se están ana- mos pendientes con ellos”. 
julio, como medida ante los  lizando para resolver la pro- El alcalde destacó que, si 

compromisos económicos  blemática. bien los funcionarios de la 
impagos porparte de la mu- “Nos reunimos con ladi- atención primaria mantie- 
nicipalidad y otras deman- — rectiva de la Afusam para — nen turnos éticos para en- 
das corporativas sin un pla verun tema muy puntual, — frentar las emergencias, lo 
zo fijo establecido”. lo quepasa es queellosestán — óptimo sería que el tema se 

Asimismo, sumóque"la — en paro debido ade queno — resuelva ala brevedad.
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